



Leipzig, 2.7.2020

## **Bewegung Leipzig – Selbstverständnis**

### Wer ist die Bewegung Leipzig?

Die "Bewegung Leipzig" ist eine zeitlich begrenzte Gemeinschaft von Menschen, innerhalb der jeder und jede für sich selbst steht, unabhängig, frei und einzigartig in seinem bzw. ihrem Wesen, Wissen, Gedanken, Wünschen und Hoffnungen.

Wir gehören zu keiner Gruppierung und keiner Partei.

Wir sind die Organisatoren der Versammlungen und anderer Formate und Aktionen und wir sehen für uns die Aufgabe, den Menschen eine Möglichkeit zu geben, sich zu vernetzen, zu verbinden und zu vereinen.

Wir haben den Wunsch, aktiv zu werden und uns für eine solidarische, freiheitliche, gerechte und an Bedürfnissen aller orientierte Gesellschaft einzusetzen.

Stillstand lähmt – Bewegung bringt Veränderung und einen neuen Blickwinkel, deshalb haben wir unsere Telegram-Gruppe intuitiv „Bewegung Leipzig“ genannt.

Die "Bewegung Leipzig" sind für uns aber alle Leipziger und Leipzigerinnen (und auch diejenigen, die aus dem Umland zu uns finden), die sich gemeinsam mit uns friedlich versammeln, die unseren Wunsch nach Veränderung teilen und die alle gemeinsam wirken, um diese Veränderung gedeihen zu lassen.

Die Corona-Krise hat deutlich gemacht, dass eine kontroverse und vielseitige offene Diskussion der gesellschaftlichen Lage in der Politik und den öffentlich-rechtlichen Medien bisher gefehlt hat. Darum sehen wir es als unsere Pflicht an, die Meinungsfreiheit zu fördern und der Politik mit unserer Präsenz ein Signal zu senden, dass wir Bürger auch noch da sind und auf die Gestaltungsprozesse unserer Gesellschaft und Natur Einfluss nehmen möchten und dies auch tun werden.

Da wir alle Menschen einladen, ohne Ausgrenzung aufgrund von Herkunft, Alter, Geschlecht oder Nationalität sowie sonstiger Merkmale, distanzieren wir uns von jeglichem Rassismus und Sexismus. Denn dieser entsteht auf dem Nährboden von gedanklichen „Schubladen“. Wir Menschen sind als fühlende und mitfühlende Wesen so einzigartig, dass Schubladen nur der verzweifelte Versuch unseres Verstandes darstellen, etwas zu kategorisieren und einzuordnen, also ein Gedankenkonstrukt aufzubauen. Dies gilt es zu hinterfragen und schließlich aufzulösen.



Für die Gegenwart und die Zukunft wünschen wir uns eine friedliche, demokratische und freie Gesellschaft, die sich umweltverträglich und glücksfördernd für alle auf diesem Planeten verhält. Dies kann nur funktionieren, indem jeder einzelne Mensch sich selbst erkennt und als Teil eines Großen Ganzen wahrnimmt.

Wenn der Mensch wieder die Selbstverantwortung für sein eigenes Leben übernimmt, kann er seinen Platz in der Gemeinschaft viel besser finden. Und die Gemeinschaft wiederum muss so beschaffen sein, dass sie das Einzigartigsein zulässt und die Grundbedürfnisse jedes einzelnen erfüllt, ohne Bedingungen, ohne Zwang.

Wir kommen aus ganz unterschiedlichen Bereichen der Gesellschaft, doch uns vereint, dass wir den starken Willen in uns tragen, die Gesellschaft zum Positiven zu verändern. Wir schaffen gemeinsam eine lebenswerte Zukunft in verbundener Gemeinschaft, in einem freien Land und wir laden alle ein, an diesem Prozess teilzunehmen und seine bzw. ihre Talente dafür zu entdecken und einzubringen.

Das OrgaTeam der BewegungLeipzig.